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令和６年度 第１回伊那市立中学校部活動の地域移行協議会 会議録 

 

１ 開催日時 令和６年 10月 18日（金） 午後６時 30分から 8時 15分まで 

２ 場  所 伊那市役所 １階 多目的ホール 

３ 出 席 者 別添資料のとおり 

４ 会議事項 

（１）開会のことば 

（２）委嘱 

（３）挨拶（教育長） 

（４）自己紹介（出席者自己紹介） 

（５）経過等について 

（６）協議会の目的及び要綱等について 

 （（（５）（６）について、事務局から一括して説明） 

【質疑等】特になし 

（７）協議会の正副会長の選任について 

 ・委員から事務局へ一任の声があり、事務局から提案し、次のとおり承認された。 

 会長：松崎 旻 氏 

 副会長（２名）：伊藤 直人 氏、北沢 理光 氏 

（８）協議（進行：松崎会長） 

 ア 伊那市における部活動の地域移行に係る基本構想とスタンスについて 

 イ アンケート調査の結果について 

 ウ 推進計画（ガイドライン）について 

 エ 指導者の確保、中学生を受け入れるクラブについて 

 ・協議事項 4つについて、本日は説明と質問のみ行う。内容についての検討及び協

議は、次回を予定している。 

 （事務局から、資料に沿って説明） 

【質疑等】（主なもの） 

（委員）今回地域移行をしていきたいというのは、土日のみで、平日は今まで

と同じ活動か。 

（事務局）現段階では土日の活動を想定している。 
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（委員）資料に大会やコンクールに参加するときには重複したエントリーはで

きないとあったが、そこも含めて非常に難しい問題だと思う。 

その他、部活動の種類によって、土日も含めた活動内容に差があるなど、確認

がされた。 

（９）諸連絡 

次回会議 

日時 2月 19 日（木）18：30から 

場所 市役所５階  ５０１・５０２会議室 

（10）閉会 

 


